



Magal *Asia/ Diciembre 2016*

¡¡Hola familia!!

¡¡Aquí estamos después de seis meses!! (carita feliz... no hay emoticones en Word... o al menos yo no los encontré Je!). He descansado... he subido a subtes, trenes, colectivos y autos... ¡he vuelto a descansar y regresado a las rutas! Ja... Y ahora estoy de vuelta en casa para pasar Navidad y Año Nuevo.

Como siempre, les hablaré desde mi corazón... el regreso no ha sido fácil. ¡Yo he cambiado, mi entorno ha cambiado y el país ha cambiado! Y aunque parezca inentendible todavía lucho conmigo misma para salir de casa. Luego de estar tres años "confinada" a los límites de mi hogar, es cómo que mi cerebro no puede hacer el cambio de chip, ¡Je! Lo que no parece muy lógico, ya que el volver al castellano no fue tan difícil, ni volver a ponerme bermudas o mangas cortas, ¡ni usar un traje de baño!

Los primeros días tuve un par de episodios tragicómicos que asustaron a mi familia... mi primera siesta mi sobrino me despertó para tomar mates y le hablé en inglés y en la segunda, mi sobrina buscaba algo en la habitación que compartimos y sin querer movió mi cama, y como estaba medio dormida creí que era un terremoto, así es que le dije que no volviera a mover mi cama así... ¡obviamente no volvieron a despertarme después de una siesta! ¡Gracias a Papá, esto no se ha vuelto a repetir!

No obstante, el amor de mi familia y amigos sigue siendo mi sostén y motivación, ¡aunque todavía no pueda volver a ser quien era en su totalidad! ¡Como así también el acompañamiento de mis pastores e iglesia, y el de todos ustedes que siguen allí asombrándome con su afecto y confianza! (¡carita feliz!)

Volviendo al tiempo de gira, Papá está maravillándose en cada lugar. ¡Su amor incondicional e ilimitado sigue cautivando mi corazón y renovándose en esperanza y certeza de que no es en vano! ¡El sigue ahí inalterable, soberano y poderoso diciéndome que la Cruz vale la pena! Y lo confirmo cada vez que ese Amor es manifestado en medio de Su pueblo.

Por el momento, he estado visitando iglesias en Bs. As, para poder estar cerca de mi familia y adaptarme al ritmo de los viajes despacio. El año que viene estaré moviéndome a las provincias. He sido recibida con mucho cariño y actitudes de amistad, aún de quienes he conocido en el transcurso de las visitas. ¡Gracias!

Hasta ahora han habido corridas, subtes, trenes, colectivos... mochilas (¡no somos misioneros si no cargamos una!), valijas, panchos y tutucas, sorpresas, milagros... aunque también confusiones, llegadas tarde y cancelaciones (¡carita triste!). ¡¡Me emociona lo que está por venir!! (Aunque sin lo de confusiones y eso... je).

También quiero contarles un hermoso regalo que recibí en medio de la gira. Cada año hago dos cosas, oro por una palabra Rhema que marque mi año y una lista de peticiones. El año pasado, dentro de mi lista pedí poder comprar un pequeño proyector que pudiera llevar a iglesias que no tengan, durante la gira. La petición no vino durante el 2015, ¡pero llegó!...



CIRCULARES MISIONERAS

DEPARTAMENTO NACIONAL DE MISIONES DE LA UNIÓN DE LAS ASAMBLEAS DE DIOS
Av. Rivadavia 4152 (1205) Tel.: (5411) 4958-5095/5195 E-mail secretaria@dnmargentina.org

Al comienzo de mi gira estuve en La Plata visitando unos amigos, y congregué en una iglesia donde estaban compartiendo sobre la experiencia que unos hermanos habían tenido en un viaje de Misión Posible. Allí el hermano había llevado un pequeño proyector, muy práctico y sencillo de manejar, para mostrar un video. Quedé encantada con la posibilidad de comprar uno aquí en Argentina, así es que le pregunté a la esposa cómo y dónde lo habían comprado, ella me respondió que no sabía bien, pero que al finalizar la reunión podíamos hablar con el esposo. Grande fue mi sorpresa cuando al terminar la reunión, el matrimonio se me acercó y me dijo "queremos darte esto para el ministerio" (refiriéndose al mini proyector)... Quedé paralizada, literalmente, lo único que salió de mi boca fue: "¡NO!"... la esposa me dice: "Cómo que no"... ¡¡Je!!... ¡no tuve otra opción más que aceptar el regalo y bendición! ¡Gracias amados amigos y hermanos por su generosidad y visión! Es y será usado para mostrar las grandezas del Señor.

Bien... creo que es todo por el momento. Pero no quiero despedirme sin dejarles mis deseos de Navidad. En esta semana hemos tenido nuestro Pesebre Viviente, fue muy emocionante ver a los niños representando a José, María y aunque el niño Jesús usaba chupete, no dejo de ser glorioso!!! Además del ministerio con niños y adolescentes con capacidades diferentes haciendo de ángeles y reyes magos. ¡Mi mente y mi corazón no dejaron de repetirme que ha sido y sigue siendo por Él!

Hay mucho a nuestro alrededor que trata de desviar el foco del real significado de la Navidad... Pero nosotros sabemos de qué se trata... ¡celebrémoslo!

"Porque un niño nos es nacido, hijo nos es dado, y el principado sobre su hombro; y se llamará su nombre Admirable, Consejero, Dios Fuerte, Padre Eterno, Príncipe de Paz".

¡Feliz Navidad!...
Con cariño Magal

Si querés ser parte de este proyecto con tu ofrenda, podés hacerla llegar de la siguiente manera:
Banco Santander Río, Cuenta Corriente, Sucursal 055 N° de cuenta 1255/7, Unión de las Asambleas de Dios. Si en tu ciudad no está éste banco, podrás realizar la transferencia desde cualquier otro banco, con los siguientes datos: CBU: 07 200557-20 000 000 125 572 CUIT 30-53803502/1.

Luego debes informar al DNM, dando a conocer lo siguiente:

- Fecha
- Importe
- Nombre del Pastor/iglesia o persona que envía la ofrenda y/o código asignado.
- Nombre del proyecto o misionero a que va destinada la ofrenda.

El aviso puedes hacerlo vía telefónica al : (011) 4958-5095/5195; por fax: (011) 4958-5677 o por email: recibos@dnmargentina.org .



CIRCULARES MISIONERAS

DEPARTAMENTO NACIONAL DE MISIONES DE LA UNIÓN DE LAS ASAMBLEAS DE DIOS
Av. Rivadavia 4152 (1205) Tel.: (5411) 4958-5095/5195 E-mail secretaria@dnmargentina.org